

Convocan a mejores puntajes de la PAES en Caldera

BIBLIOTECA PÚBLICA. *Alumnos de los recintos educacionales se reunieron con la alcaldesa.*

En la Biblioteca Pública de Caldera la alcaldesa de Caldera Brunilda González entregó un desayuno a quienes obtuvieron un destacado puntaje en la Prueba Acceso a la Educación Superior (PAES) que pertenecen a los distintos establecimientos con enseñanza media del puerto. Los jóvenes estudiantes estaban muy felices por su puntaje obtenido y además por el reconocimiento que les hizo el municipio calderino, alumnos del Liceo Manuel Blanco Encalada, Colegio Caldera, Colegio Parroquial Padre Negro, CEIA y Modalidad Flexible quienes fueron acompañados por representantes de su establecimiento educacional.

La alcaldesa señaló: “Tradicionalmente desde el año 2017 hacemos un reconocimiento con un desayuno, pero además hacemos un aporte económico que postulan los estudiantes que son 300 mil pesos por semestre



MOSTRARON SU ALEGRÍA POR EL RECONOCIMIENTO.

para estudiantes que tienen puntaje destacado dentro de su establecimiento educacional. Aquí no hay competencia en la comuna, porque lo que se hace es reconocer el esfuerzo del estudiante dentro de su unidad educativa. Estamos felices y orgullosos por cada uno de los estudiantes destacados porque es un esfuerzo personal pero detrás hay una familia, profesores o algún amigo o amiga que los acompaña y su propia fe y perseverancia”.

Esta es una tradición que se está instaurando desde el 2017 para reconocer a los jóvenes por su esfuerzo, quienes estudian en colegios adscritos a la educación pública y particular subvencionados como son el Liceo Manuel Blanco Encalada, Colegio Parroquial Padre Negro y del Colegio Caldera, pero este año fueron incorporados los alumnos que estudiaron en el Centro de Estudios Integral para el Adulto y del programa Modalidad Flexible. 